
Afa  da  26°  Sessao  Ordinaria  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado,  Estado  Do  Sergipe.  Ao vigesimo  segundo  dia do  mss de  maio  do
ano  de  dois  mil  e  vinte  ties,  as  dezessete  horas  e  dezenove  minutos,  no
plenario  da  Camara   Municipal  de  Salgado,   sob  a   presidencia,   a  vereador
Amaral Valeriano da Silva,  vice-presidencia,  a vereadora  Mafilza Silva Gomes,
10 secrefario,  o vereador Civaldo  Evangelista  Fraga,  2°  secretario,  o vereador
Jose Ribeiro Neto,  3° secretario, o vereador Maroelo  Domingos de Andrade,  e
os  demais  vereadores,   os  senhores:   Jos6  Aecio   Santos  de   Jesus,   Jos6
Raimundo   da   Silva   Fonseca   e   Maria   da   Conceigao   dos   Reis   Silva.   No
expediente do dia constam indica96es n.° 21, 22 e 23/2023 da vereadora Maria
da  Concei9ao,  indica96es  n.a  43  e  44/2023  da  vereadora  Mafilza.  0  senhor
presidente  declarou  aberta  a  presente  sessao,  declarou  aprovada  a  ata  da
sessao  passada  e  em  seguida  relatou  sabre  as  visitas  que  fez  em  algumas
escolas da rede municipal de ensino. No pequeno expediente,  o senhor Eraldo
Ribeiro Junior apresentou aos vereadores a presta9ao de contas do time  Real
Salgado,  falou  ainda  do  momento  hist6rico  que  foi  a  tlltima  vit6ria  do  time,
agradeceu a todos que estao ajudando,  e em especial ao§ vereadores Amaral
Valeriano,  Josefa Garcia,  Civaldo  Fraga,  Jose  Ribeiro  e  Raimundo  Francisco.
Anunciou  uma  promogao  no  valor  do  ingresso  para  pr6xima  partida  e  falou
sobre  algumas  copas  organizadas  par  ele.  Destacou  tamb6m  a  equipe  da
cidade  de  Simao  Dias  e  pediu  para  que  os  vereadores  e  a  popula9ao  nao
deixem  de  ajudar  o  time  da  cidade  e  em  seguida  agradeceu.  A  vereadora
Mafilza ressaltou a importancia que 6 Eraldo para o esporte de Salgado.  Falou
que defende a sadde e parabenizou a senhor Eraldo pela atitude.  0 vereador
Ribeiro saudou a todo§ os presentes, falou do orgulho que sente por seu amigo
Gilvan,  na  qual  se tornou  urn jogador  profissional  e  relembrou  momentos  em
que acompanhou alguns jogos em Sergipe. 0 senhor presidente parabenizou o
senhor Eraldo Junior, falou sobre a folha da prestagao de contas apresentada
por ele,  destacou tambem sobre a  necessidade do time Real  Salgado  possuir
uma  diretoria  e  deixou  claro  que  a  senhor  Eraldo  Junior  pode  contar com  os
vereadores. 0 senhor Eraldo Junior afirmou que esta no grupo  politico de Ygor
Gomes,  mas  que  a  valorizagao  do  esporte  e  do  time  Real  Salgado  nao  e
partidaria   e   em   seguida   agradeceu   a   ajuda   de   todos.   0   senhor   Edson
Henrique,  secretario  municipal  da  cultura  de  Salgado,  destacou  que  esfa  na
secretaria de cultura para ser cobrado,  mas tamb6m esfa pra fazer cobran9as,
assim como os vereadores devem fazer tamb6m,  para que em seguida  possa
atender as neoessidades  da  populagao.  Falou  ainda  da  audiencia  pdblica que
sera realizada  no dia 23 de maio de 2023,  onde tera como  pauta  a  Lei Paulo
Gustavo,  deixou  claro  que  Salgado  iria  receber  RS:  201  mil,  mas  que  houve
remanejamento  e  recebera  RS:   199  mil.  Falou  tambem  que  a  secretaria  de
cultura  tefa  que  se  desvincular  da  secretaria  de  turismo,  deixou  claro  que  a
Governo  Lula  ten  tudo  para  dar  o suporte  necessario  a  todas  essas  ac6es.
Falou  ainda que 6 necessario que  haja  a criagao do conselho de cultura  para
que possa fiscalizar as demandas,  e que se faz necessario buscar e explorar
os  artistas  da  terra.   Destacou   que  e   necessario  manter  as  tradig6es  do
municipio  e  afirmou  que  devem  fazer  as  coisas  certas  para  que  tudo  seja
realizado  de  forma  organizada.  Afirmou  ainda  que  pr6ximo  ano  have fa  mais



dinheiro  para  se  realizar  muitas  coisas,  por  se  tratar  de  ano  eleitoral  e  em
seguida  agradeceu.  0  senhor  presidente  lembrou  a  todos  sobre  a  festa  do
padroeiro do povoado Ab6boras que estava pr6rdma.   Destacou ainda que sera
realizado o primeiro festjval cultural do povoado e apresentou a demanda para
o secretario de cultura. A vereadora Mafilza destacou o quanto Salgado 6 rice
em  cultura  e  parabenizou  ao  secrefario  pela  preocupa9ao  com  a  cultura  do
municipio.  Relembrou  tamb6m  as  tradie6es  que  Cram  realizadas  no  povoado
Agua  Fria,  e fez uma  pergunta  ao  secretario  de  cultura  sobre a  situacao dos
festejos do povoado. 0 secretario de cultura, o senhor Edson Henrique, afirmou
que para se fazer politica e necessario a realizagao de ag6es sociais e buscar
trabalhar em prol do povo. 0 vereador Jos6 Ribeiro falou de alguns recursos do
governo federal que foram destinados para todo o Brasil durante a pandemia, e
recordou   os  festejos  juninos  que  eram  realizados  no  municipio.   0  senhor
Edson falou que e necessario fazer valer as leis e destacou que a nova ministra
da cultura,  Margarete Meneses,  ira valorizar e dar o suporte necessario para a
cultura. 0 vereador Jose Raimundo saudou a todos os presentes e falou sobre
as informag6es apresentadas na casa pelo secrefario de cultura, falou tambem
que  se solidariza com  os funcionan.os do  municipio  que  irao deixar seu cargo
par  conta   da   nova   lei   que   entrou   em   vigor,   relacionada   a   servidores  ja
aposentados    que    continuam    no    exercicio    do    trabalho,    e    demonstrou
preocupagao  com  essa   situa€ao.   Em  seguida,   falou   tambem   que  se  faz
necessario   a  comunicagao  com   anteced6ncia  aos  funcionarios  que  serao
exonerados,   e   ressa[tou   sua   preocupagao   com   os   professores,   que   sao
excelentes   profissionais.   Em  seguida,   fez  uma   cobranga  sobre  a  falta  de
atencao da atual gestao para com os povoados e agradeceu. 0 vereador Jose
Ribeiro  falou  sabre  sua  viagem  a  Brasilia,  fez  uma  observaeao  sabre  a  sua
carteira   que   ainda   esta   coma   1°   secretario   e   pediu   para   que   o   senhor
presidente providenciasse sua nova carteira como 2° secretario. Falou tamb6m
da   tiltima   reuniao  da  associagao  do  povoado  Canaa,   onde  foi   cobrada  a
demanda do abastecimento de agua da comunidade e fez urn pedido para que
o secrefario de obras resolva essa sjtuagao. A vereadora  Maria da Conceigao
saudou a todos os presentes e falou tamb6m sobre os servidores aposentados
que  irao  deixar o cargo.  Falou tambem  que a  lei  6 federal,  e que  infelizmente
tefa  que ser cumprida  pelos  gestores,  citou  como  exemplo  sua  irma  Marines
que 6  professora aposentada,  na qual  recebeu  o aviso  comunicando  sobre o
seu afastamento. Ressaltou tambem que se faz necessario que a secrefan.a de
educagao  ou  administragao  comparepe  a  camara  para  deixar claro  como  se
deu o cumprimento dessa lei. A vereadora Mafilza saudou a todos os presentes
e falou  sobre  a  Emenda  Con§titucional  n°  103  aprovada  em  2019,  na  qual  a
atual   gestao   6  obrigada   a   afastar  esses   servidores.   Falou   ainda   que   6
lamenfavel  essa  situagao,  deixando  claro  que  e  importante  a  secretaria  de
administra9ao  comparecer a  camara  para  prestar esclarecimento  sabre essa
situaeao.    Ressaltou   que   esses   servidores   tern   compromissos   a   serem
cumpridos,  e  citou  uma  cobranga  feita  sobre  a  retirada  de  urn  quebra-molas
localizado  em  frente  a  urn  com6rcio  do  povoado  Agua  Fria,  que  inclusive  foi
solicitado  pela  vereadora   Maria  da  Conceieao.   Pediu  tamb6m  para  que  o
secrefario  de  obras  apresente  uma  proposta  para  os feirantes  do  municipio,



deixando  claro  o quanto 6  irnportante  diminuir o  custo  das taxas,  al6m disso,
fez urn convite para a  andiencia  pdblica que sera  realizada  no dfa seguinte,  e
que tefa como pauta a lei  Paule Gustavo e  em seguida desejou  a todos uma
6tima sessao. 0 vereador Civaldo saudou a todos os presentes e justificou sua
ausencia  na  tiltima  sessao.  Falou  que  iria  buscar  informae6es  no  ministerio
pdblico de Sergipe sobre os funcionarios que estao afastados das suas fung6es
por serem aposentados.  Falou tamb6m sobre as taxas cobradas aos feirantes
e afirmou que o prefeito deve dimlnuir o valor para os mesmos que residem na
cidade.  0  senhor  presidente  passou  a  presidchcia  pare  a  vice-presidente.  A
presidente em exercieio passou a palavra para o vereador Amaral Valeriano. 0
vereador Amaral Valeriano saudou  a todos os presentes e falou sobre alguns
novenarios  que  estao  acontecendo  nas  comunidedes,  destacou  a  primeira
rodada  de  19a  disputa  do  campeonato  da  liga  de  desporto  amador  que  esfa
sends  reaHzado   no  munieipio,   em  seguida  parabenizou  aos  organizadores
desses jogos e desejou  uma  boa semana a todos.  A presidente em exercfcio
passou  a  condugao  da  sessao  para  o  presidente  Amaral.  0  vereador  Jos6
A6cio saudou a todos os presentes, falou dos atos do govemo Lula, citou como
exemplo a diminuigao do valor do combustivel, mas que infelizmente a refinaria
do  estado da  Baliie  e de Sergipe  nao  quer reduzir o  custo  do  mesmo.  Falou
ainda de sua participagao rna imauguragao do lnstituto Federal de Sergipe (lFS),
localizado  na  cidade  de  Poeo  Redondo  e  de  novos  prpjetos  que  devem  ser
criados no municipio  a fim de valorizar a  oultura.  Destacou tamb6m a  rrinistra
Margareth Menezes, o time Real Salgado e a notificagao que algune servidores
ja  aposentados  receberam,  fez  a  leitura  dessas  notificag6es  e  em  seguida
agradeceu.  No  grande  expediente,  nada  consta,  Na  ordem  do  dia,  o  senhor
presidente colocou em discussao as indicae6es n.0 37 e 38/2023 da vereadora
Mafilza,  que  pediu  a  adesao  aos  poderes  executivos  e  legislativos ao  carfeo
convenio  para  os servidores  pt]blicos.  Sabre a  outra  indicagao,  pediu  o senso
habitacional    no   ambito   do   municipio.    0   senhor   presidente   colocou    as
indicae6es em votaeao,  as quais foram aprovadas por unanimidade.  0 senhor
presidente destacou o roteiro das visitas que continuarao sendo realizadas em
algumas escolas da rede municipal de ensino, em seguida declarou enoerrada
a presente sessao convocando a todos para pr6xima sessao. Sala das sess6es
em 22 de mate de 2023.
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